



## Prevé Fitch detonación del crédito a tasas de doble dígito

22.10.2015 - 18:25h

Si la economía del país crece a un ritmo de 3.0 a 3.5 por ciento, el crédito bancario registrará también un alza de entre 10 y 15 por ciento, estimó hoy la calificadora Fitch Ratings.

"El sistema podría estar en condiciones de retomar una senda de crecimiento vigoroso, con los préstamos creciendo a doble dígito", aseveró el director de Instituciones Financieras para América Latina de Fitch, Alejandro García.

En reunión con medios, reiteró que el indicio más sostenible es que el crédito se detone por la actividad comercial o corporativa, ya que se traduce en una confianza por parte del sector comercial y más proyectos de inversión.

De igual manera, comentó que un alza de tasas tendrá un efecto positivo en los márgenes e ingresos totales de las entidades, aunque este será gradual y moderado.

"En el corto plazo también puede haber eventos coyunturales negativos y la propia subida de tasas en el momento que se dé (.) ya que es posible que en el corto plazo pudiera haber volatilidad en los resultados sobre todo por intermediación".

Por su parte, la directora de Instituciones Financieras para México, Verónica Chao, comentó que la renovación del registro de las Sofomes permitió una depuración de estas entidades que permitió contar con solo mil 400, de las cuales 50 se volvieron reguladas.

"Esto es algo positivo para el sector a pesar de que pudieran significar costos en el mediano plazo, aunque también traerá una institucionalización de estas entidades, mayor transparencia y les mejorará el acceso al fondeo".